



## El rector recibe con “gran honor” la Orden “Bernardo O’Higgins” del Gobierno de Chile

Ruipérez destaca las “fructíferas” relaciones con el país andino

J.Á.M. | SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, recibió ayer en Madrid de manos del embajador de Chile, Sergio Romero, la Orden “Bernardo O’Higgins”, en el grado de Comendador, la más alta distinción que el país andino puede otorgar a un ciudadano extranjero. “Para mí supone un gran honor recibir esta distinción”, afirmó Ruipérez, consciente de que el galardón viene a premiar la labor desarrollada por la Universidad de Salamanca en sus ocho siglos de historia, “entre ellos el servir de puente entre Europa y América”, subrayó.

Asentadas desde hace años las relaciones con Chile, el rector de Salamanca destacó, como emblema de esta buena sintonía y de tan fructíferas relaciones, la Fundación Chile-España, entidad de la forma parte la institución salmantina, y que hoy en día se ha convertido en “un espléndido instrumento de difusión de la cultura chilena y de intensificación de lazos culturales, académicos y



El embajador de Chile impone al rector la condecoración. | USAL

empresariales entre los dos países”, anotó Hernández Ruipérez, para quien la colaboración “seguirá creciendo en el futuro”.

El acto, en el que también se impuso esta misma distinción al rector de la Universidad de Alcalá de Henares, Fernando Galván,

tuvo lugar en la Casa de América de Madrid y contó con la presencia de su director, Tomás Poveda; el director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha; el consejero de Educación de la Junta, Juan José Mateo; y varios vicerrectores salmantinos.